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“Elon 
Musk é de um 

país no qual a liberdade 
de expressão é sagrada, 

como deveria ser também 
aqui no Brasil”

Senador 
Flávio Bolsonaro (PL-RJ), 
no programa Roda Viva

SÓ PAPOS

“Patético 
é o menor dos adjetivos 

para descrever a resposta de Elon 
Musk ao ministro Alexandre de Moraes, 

inflamando a extrema-direita ao insinuar 
que há censura no Brasil, ao mesmo tempo que 

sua rede permite discursos de ódio e propagação 
em larga escala de notícias falsas”

Deputada federal Gleisi Hoffmann (PR), 
presidente nacional do PT

Eixo Capital

Acompanhe a cobertura da política local com @anacampos_cb

TJDFT elege listas para 
sucessão no TRE-DF

O Pleno do Tribunal de Justiça do Distrito 
Federal e dos Territórios (TJDFT) votou 
ontem três listas tríplices para a escolha 
de desembargadores do Tribunal Regional 
Eleitoral do Distrito Federal (TRE-DF) 
nas vagas de juristas. As relações serão 
encaminhadas ao presidente Lula para a 
definição das nomeações, sendo dois titulares 
e um suplente, com mandato de dois anos.

Disputa pela vaga 
de suplente

A primeira lista eleita foi destinada à 
vaga de suplente, atualmente ocupada por 
Guilherme Pupe da Nóbrega. Os escolhidos 
foram Eduardo Lycurgo (32 votos, em 
primeiro escrutínio), Alex Lindoso (23 votos, 
em segundo escrutínio) e Rafael Mota (22 
votos, também em segundo escrutínio). 
Lycurgo é doutor em direito pela American 
University e sócio em Lycurgo Leite 
Advogados. Alex Lindoso é graduado em 
direito e em filosofia e sócio da Maurício 
Lindoso Advogados. Mota é mestre em direito 
pelo IDP e especialista em direito eleitoral, 
além de sócio da Mota Kalume Advogados.

Vagas de 
titulares

A segunda lista, 
destinada à vaga 
atualmente ocupada 
pelo advogado e 
procurador Renato 
Guanabara Leal, teve 
como escolhidos 
André Puppin (25 
votos, em quarto escrutínio), Diego Barbosa 
Campos (23 votos, em quinto escrutínio) 
e Leonardo Ranña (21 votos, em quinto 
escrutínio). Puppin é doutor pela PUC-SP e 
professor do UniCEUB. Diego é atualmente 
desembargador suplente. Ele é mestre em 
direito processual civil pela USP e sócio 
do escritório Barbosa Campos. Ranña é 
doutor pela PUC-SP e dirige o próprio 
escritório. Na terceira lista, para a vaga de 
titular atualmente ocupada pelo advogado e 
procurador Renato Coelho, o TJDFT escolheu 
Guilherme Pupe da Nóbrega (33 votos, em 
primeiro escrutínio), Jainara Loiola (26 
votos, em segundo escrutínio) e Guilherme 
Coelho (19 votos, em terceiro escrutínio). 
Pupe (foto), o mais votado entre as três listas, 
além de atualmente ser desembargador 
eleitoral suplente, é pós-doutorando em 
direito pela Universidade de Granada, 
na Espanha, professor do IDP e sócio da 
Mudrovitsch Advogados. Jainara Loiola é 
analista administrativa da AGU. Guilherme 
Coelho é sócio da advocacia Sérgio Bermudes.

Ajuda 
internacional 
para a saúde

O secretário de Relações 
Internacionais, Paco Britto, 
visitou na última segunda-
feira a sede da Federação das 
Associações Muçulmanas 
do Brasil (Fambras), em São Paulo, onde foi 
recebido pelo presidente da instituição, Ali Hussein 
El Zoghbi, e pelo diretor de Projetos e Relações 
Institucionais, Delduque Martins. Paco busca 
parceria da Fambras para zerar a fila de cirurgias de 
catarata no DF com um projeto que promova um 
mutirão para a realização das operações daqueles 
que esperam pela oportunidade na rede pública de 
saúde. “Fazer parcerias internacionais que tragam 
benefícios para o DF é extremamente importante, 
e a Fambras já realiza diversas ações sociais no 
DF”, frisou o secretário que busca, além da ajuda 
da federação, o apoio do Centro do Rei Salman, 
da Arábia Saudita, e do Instituto de Medicina da 
Visão do DF para o colocar o projeto em prática.

Memorial JK recebe a visita do 
ministro das Relações Exteriores 
da República Tcheca

O ministro 
das Relações 
Exteriores da 
República Tcheca, 
Jan Lipavský, 
visitou, ontem, 
o Memorial JK. 
Ele foi recebido 
pelo bisneto 
do fundador 
de Brasília 
André Octávio 
Kubitschek e pelo empresário Paulo Octávio, ambos vice-
presidentes do museu que reverencia a história da criação 
de Brasília e de seu fundador. Juscelino Kubitschek 
tinha ascendência tcheca — seu bisavô materno, Jan 
Nepomuk Kubíek, chegou ao Brasil na primeira metade 
do século 19. Acompanhado da embaixadora Pavla 
Havrlíková, o ministro conheceu detalhes da vida e 
da obra de JK, visitando os dois andares do museu. 
Também colocou flores no túmulo do ex-presidente. A 
André Octávio Kubitschek, Jan Lipavský revelou que a 
construção da capital federal impressiona e sensibiliza 
o povo tcheco pelos laços que unem os dois países.

Mais 
espaço 

de poder
O colégio de 

líderes discute 
uma minuta 

que amplia, de 
cinco para sete, o 
número de cargos 
na Mesa Diretora 

da Câmara 
Legislativa. Haverá 

também mais 
duas comissões. 
Isso demandará 

aumento de 
recursos, já 
previstos no 

orçamento da 
Casa, para criação 
de mais gabinetes.

ANA MARIA CAMPOS

anacampos.df@dabr.com.br

ESTELIONATO

Família aplicava golpe milionário
Kelton Ferreira e Silva é acusado de lesar, com ajuda dos filhos, ao menos 14 pessoas que perderam mais de R$ 8 milhões

O 
grupo preso, ontem, no 
Distrito Federal, acusa-
do de aplicar mais de R$ 
8 milhões em golpes, se-

guia uma organizada divisão de 
funções, segundo investigações 
da Polícia Civil. Essa articulação 
obedecia procedimentos plane-
jados para atrair, convencer e es-
timular as vítimas a fazerem in-
vestimentos cada vez mais e con-
tínuos. A operação ilícita era en-
cabeçada por um pai, Kelton Fer-
reira e Silva, que tinha seus dois fi-
lhos — Robert Hericles Ferreira e 
Silva e Ana Carolina Robert Heri-
cles Ferreira — como cúmplices, e 
incluía uma quarta pessoa. Todos 
foram detidos por agentes da ope-
ração Suor Sagrado, que também 
cumpriram 14 mandados de bus-
ca e apreensão em Sobradinho, 
Ceilândia e nas cidades goianas 
de Planaltina de Goiás e Rio Verde.

Os suspeitos começaram a ser 
monitorados pelas autoridades 
em dezembro, a partir de uma 
denúncia feita na 35ª Delegacia 
de Polícia (Sobradinho). O de-
legado Ricardo Viana, chefe da 
unidade, explicou que o grupo 
atuava de duas maneiras. Uma 
era com as redes sociais, pelas 
quais atraíam vítimas a quem 

ofereciam produtos eletrônicos 
de uma loja virtual chamada Go 
Store. As mercadorias eram co-
mercializadas, mas os clientes 
nunca as recebiam. As investi-
gações revelaram que o bando 
também agia apresentando fal-
sas oportunidades de investi-
mento que prometiam retorno 
financeiro de cerca de 7%, o que 
nunca se concretizou. Segundo 
a PCDF, muitos desses investido-
res, que acabaram ludibriados, 
honravam as dívidas dando os 
próprios veículos (carros, motos, 
caminhões, utilitários) em troca.

O delegado-chefe da 35ª De-
legacia de Polícia (Sobradinho), 
Ricardo Viana, acrescentou que 
a outra maneira como os enga-
nados pagavam era pelo cartão 
de crédito. Ele disse que vários 
começavam investindo um pe-
queno valor e, posteriormente, 
eram convencidos a aumentá-lo 
e realizá-lo com maior frequên-
cia. Quando isso ocorria, de acor-
do com Viana, os suspeitos iam à 
casa da pessoa com uma máqui-
na de cartão para receber.

Viana ressaltou que nenhum 
dos suspeitos e nem as empre-
sas que os apoiaram no esque-
ma têm autorização para atuar 
no mercado financeiro. Por is-
so, não poderiam prometer 

transações em aplicações como 
as que diziam operar. 

Funções

O Correio apurou com a po-
lícia que Kelton Ferreira e Silva 
seria o líder do bando e geria o 
recebimento do que era obtido 
com cartões. Sua filha Ana Caro-
lina foi apontada pelas vítimas 

como uma das pessoas que ia 
às casas cobrar com a máquina. 
Além disso, ela, que é nutricio-
nista, supostamente incentivava 
quem caiu no golpe a aumentar 
os aportes e fazê-los com mais 
frequência, mantendo contato 
permanente com essas pessoas 
e convidando-as para reuniões.

Robert usava as redes para 
convencer interessados de que as 

operações financeiras que ofere-
cia eram legais e bem-sucedidas, 
mesmo meio e argumento utili-
zados pela irmã. Em um vídeo di-
vulgado por um dos perfis em re-
des sociais da Go Store, o jovem 
explicava como dava para usar o 
cartão de crédito nesses investi-
mentos. “Você está com algum 
cartão parado e tem algum cré-
dito pré-aprovado, mas não sabe 

como usar? Eu tenho a solução. 
Montamos uma equipe que po-
de te ajudar. Você não precisa sa-
ber de estratégia. Venha comigo, 
que eu faço para você”, prometia 
na gravação.

Outro que foi detido por cum-
plicidade nos golpes é Dário 
Rodrigues Doroteu. De acordo 
com a operação, ele teria bas-
tante êxito no convencimento 
de clientes enganados pelo gru-
po. Na casa dele, em Sobradinho, 
teria organizado reuniões com as 
vítimas para fazê-las crer que fa-
ziam um bom negócio.

Ao menos 14 pessoas caíram 
no golpe e o grupo faturou cerca 
de R$ 8 milhões. Além dos man-
dados de pedidos de prisão con-
tra o pai, os dois filhos e Doroteu, 
ordens judiciais foram cumpridas 
em Sobradinho e Ceilândia. Em 
Rio Verde, os policiais estiveram 
na sede de uma empresa agrope-
cuária que supostamente finan-
ciou o grupo, segundo a PCDF. 
“O objetivo das ordens de busca 
foi pegar documentos que pudes-
sem materializar a ação crimino-
sa. Apreendemos ainda várias má-
quinas de cartão de crédito, do-
cumentos e estamos colhendo o 
depoimento de diversas pessoas 
que explicam como funcionava 
o esquema”, explicou o delegado.

Polícia apreendeu máquinas de cartão de crédito e documentos utilizados para aplicar golpe
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TCDF discute melhorias 
para PPPs e concessões
O Tribunal de Contas do Distrito Federal (TCDF) reuniu, nesta 

segunda-feira, representantes do Governo do DF para debater 
falhas que poderiam ser evitadas em projetos de privatizações, 
concessões e parcerias público-privadas (PPPs). Entre as 27 
iniciativas listadas no portal da Secretaria de Projetos Especiais, 
15 foram alvo de análise técnica do TCDF. Por apresentarem 
supostas irregularidades na estruturação dos projetos, apenas uma 
PPP foi concretizada: a da implantação dos pátios de apreensão 
do Departamento de Estradas de Rodagem do DF (DER/DF).
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A
rquivo Pessoal

Brasil livre, 
seguro e próspero

Da senadora Tereza Cristina (PP-MS): “Não 
acredito que seja nosso papel contemporâneo 
atuar como chefes de torcidas a instigar o 
ódio entre os brasileiros. Nossa luta é por um 
Brasil livre, seguro e próspero para todos”.


